
Discours de Yan Sallé, Responsable d l’Internat 
à l’occasion de la fête de l’École le 10 juin 2023 

 

Chers Elèves, Chers Familles, Chers Collègues, Chère Equipe Dirigeante….Finalement Chère Ecole des 
Roches ! 

Tout d’abord je souhaiterai rassurer toute la communauté rocheuse, je ne pars pas fâché de l’école et 
inversement. Cette décision est familiale….Vous savez, s’occuper de vous, de vos enfants c’est parfois 
mettre en pause sa propre vie familiale. Il est important pour moi maintenant de penser à vivre à leur 
côté. 

Cette fête de l’école est particulière pour moi. En effet, il y a 22 ans, tout juste sorti de mes études, je 
commençais dans la vie active, ici à Verneuil sur Avre…………A l’époque, jeune, avec quelques cheveux 
blancs en moins, mais aussi qq rides et qq kilos en moins (!), je me lançais dans ce milieu passionnant 
qu’est l’éducation. Animé par l’envie de transmettre aux ados mais aussi passionné de sport, je 
commençais en encandrant et animant les stages d’été. (Au côté de toi Catherine) …..Puis, je suis 
rapidement devenu chef de maison, professeur de sport, professeur principal, maitre-nageur, 
directeur des sports et enfin responsable de l’internat. 

Ah, Il s’en est passé des choses en 22 ans, la transformation de l’école, le changement de visage des 
maisons, les dizaines, les centaines ou plutôt les milliers d’élèves que j’ai eu la chance de croiser, 
certains avec lesquels je suis toujours en contact et que j’ai vu continuer à évoluer et construire leur 
vie d’adulte.  

Mes regrets, ……………..ne pas avoir pu partager assez souvent avec vous chers parents sur les 
problématiques liées à l’internat et des difficultés que nous rencontrons régulièrement. 

Mes plus belles années, ……………..sur le mini campus avec Mme Colleu, Mme Linares qui m’a fait 
découvrir la culture colombienne, ou aux sablons avec Christine, Laurent, Quentin et Romain (Mon 
colocataire avec qui j’ai partagé beaucoup de choses, vraiment beaucoup) 

Quelques souvenirs qui m’ont marqué : …………………….L’accueil que j’ai pu avoir des élèves quand je 
suis arrivé, j’ai ressenti du respect, de l’éducation, J’ai été marqué par ce mélange des cultures et j’ai 
souvent voyagé sans sortir de l’école. J’ai été marqué de suite par l’identité rocheuse que finalement 
personne n’est vraiment capable de définir ! 

Que de moments forts, des périodes plus complexes mais finalement tellement de choses uniques et 
atypiques qui marqueront à jamais ma carrière, et d’ailleurs qu’on ne retrouve nulle part ailleurs ! : Les 
voyages, les activités sportives, la course aux sapins, le dayfit, la soirée des terminales……….qui 
déborde………et j’en passe….la matinée ne suffirait pas à vous décrire le plaisir que j’ai eu à évoluer à 
vos côtés.  

Pendant toutes ces années j’ai eu à cœur de me consacrer pleinement à mon travail, à l’éducation des 
jeunes, l’accompagnement des familles, à monter des projets avec l’ensemble des élèves et du 
personnel. Désormais, il est temps d’écrire une autre histoire et de profiter de mes filles, j’ai passé 
toutes ces années loin de ma famille avec pour contrepartie la satisfaction du travail accompli, 
maintenant il est l’heure pour moi de passer le relais. 

L’Ecole des Roches restera en moi, c’est un endroit unique, que parfois certains comparent à Harry 
Potter, alors peut-être devrais-je dire un endroit magique ! 



Merci à tous pour vos messages chaleureux reçus depuis l’annonce de mon départ. 

Merci à tous pour toutes ces années de bonne coopération, …………..ma team de CDM qui n’a pas été 
toujours simple à gérer, petite dédicace à toi Mme Neyt………….. Ma team de Manager (Bouchra, 
Quentin, Charles, Claude, Lucie, Valérie), Les femmes de maison, toute la team de Vincent, 

La compta, les admissions (Delphine, Max…), le secrétariat (Claire, Isabelle), la vie scolaire, la team de 
M.Dulak (Gros respect), les gardiens, les chauffeurs,……………Morgane (ohhh les années COVID), 
Nathalie, Catherine et Ivor. Sans oublier Stéphane et Mélodie ainsi que tout le corps enseignant… 

Merci aux membres de l’AERN………………Merci pour votre confiance et votre soutien toutes ces 
années. (Kamran, Jean, Olivier, Nicolas, Jean Marc, Lionel….et tous ceux que j’ai pu croiser pendant 
toutes ces années) 

Une pensée pour toi Jean Pinzaize, si tu nous vois de là-haut, finalement j’ai eu un peu le même 
parcours que toi et c’est aussi un peu grâce à toi. 

Chères Rocheuses, chers Rocheux, cette école est la vôtre, faites-en qqch de grand, faites de votre vie 
une réussite. 

Je vous souhaite à tous le meilleur. Passez une excellente fête de l’école. 

Rocheux un jour, Rocheux toujours 

 


